
 

 

 
 
 

 

PROPOSICION QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PSOE, PODEMOS Y MAS MADRID 

COMPROMISO CON GETAFE INSTANDO AL  NUEVO CONSEJERO DE EDUCACIÓN, UNA PLANIFICACIÓN 

RACIONAL Y PROPORCIONADA EN LOS PROCESOS DE ESCOLARIZACIÓN  

 

El curso escolar 2019-2020 se ha iniciado con graves problemas en lo que a escolarización 

se refiere: centros sin alumnado y familias sin centro. La cercanía del domicilio o del trabajo de los 

progenitores no es decisiva a la hora de escolarizar a sus hijos. 

El área única de escolarización proyectada por el Gobierno del PP, con el supuesto fin de 

garantizar la elección de centro, se ha convertido en uno de los principales obstáculos para muchas 

familias que se ven desplazadas de sus centros más próximos, atentando, al tiempo, contra esa 

supuesta libertad de elección. 

A finales del curso pasado y comienzo de éste, decenas de alumnos y alumnas desconocían 

dónde iban a iniciar o continuar sus estudios: el SAE, organismo encargado de velar por un proceso 

de escolarización ordenado y coherente ha demostrado su incapacidad de gestión, trasladando 

esta responsabilidad a los propios centros y obligando a las familias a mendigar de centro en 

centro en busca de una plaza escolar. Son numerosos los ciudadanos y ciudadanas que han 

acudido a este Ayuntamiento quejándose de la inoperancia del Servicio de Apoyo a la Educación, 

que, entre otros defectos, estaba cerrado y no atendía al público en las fechas en que más se le 

necesita. 

El Ayuntamiento de Getafe viene denunciando reiteradamente tanto a la DAT Sur como a la 

propia Consejería de Educación de la CAM la necesidad de reorganizar tanto los procedimientos de 

admisión como de escolarización a fin de evitar la segregación y el desplazamiento del alumnado 

de su entorno más cercano. Es inadmisible que las familias tengan que repartir a los hermanos y 

hermanas en distintos centros y que los directores y directoras se vean obligados  a tomar la 

decisión de ampliar ratios para evitar estos problemas. 

En numerosas ocasiones se ha trasladado a la DAT Sur la necesidad de gestionar el SAE de 

manera compartida, abriéndolo a la participación de todos los implicados en el proceso de 

escolarización, realizando un trabajo conjunto que considere las  

 



 

 

 

realidades de las familias y los centros y que en definitiva trate a nuestros ciudadanos como 

personas y no como números que colocar en un cuadrante. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, los grupos municipales PSOE, PODEMOS, Más Madrid, 

Compromiso con Getafe,  proponen al Ayuntamiento Pleno,  la adopción de los siguientes 

acuerdos: 

 

PRIMERO.- Instar a la Consejería de Educación e Investigación a que se modifique la normativa de 

admisión de alumnos eliminando la zona única por los problemas que ocasiona y estableciendo la 

escolarización por zonas adecuadas a la realidad de cada municipio. 

 

SEGUNDO.- Instar a la Consejería de Educación e Investigación a dotar a los SAEs de una estructura 

y un funcionamiento democrático y sensible a la realidad de los municipios. Con la participación de 

los diferentes sectores (EOEPs, representantes de las familias, representantes del profesorado, 

administración local, Inspección). 

 

TERCERO.-Dar traslado del presente acuerdo a la Consejería de Educación e Investigación de la 

Comunidad de Madrid, a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, al presidente de la Asamblea 

de Madrid, a los Grupos Parlamentarios de la Asamblea de Madrid, al Consejo Municipal de 

Educación de Getafe, a las comunidades educativas que componen los CEIP Emperador Carlos V, 

CEIP Miguel de Cervantes, CEIP El Bercial, CEIP María Blanchard, a la Federación de Asociaciones 

de Madres y Padres de Alumnos de Getafe (FAPA), a la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública 

de Getafe y a todos los centros de infantil, primaria y secundaria de Getafe. 

 

 
 

En Getafe, a 6 de septiembre de 2019 
 
 

 
Herminio Vico Algaba 

 
 
 
 

Portavoz GM Socialista 

Daniel Pérez Pinillos 
 

 
 
 

Portavoz Adjunto GM Podemos 

Jesús Pérez Gómez  
 

 
 
 

Portavoz GM Compromiso con 
Getafe 

 

 
 


